



Résultats finale de districts de badminton

publié le 04/02/2023

Descriptif :

Résultats finale de districts de badminton

Un grand bravo à nos badistes qui n'ont pas démerité pendant cette finale de district de badminton qui se déroulait au collège Fabre d'Eglantine le mercredi 1er février 2023.

Les équipes mixtes minimes Fromentin1 et Fromentin 2 se classent respectivement 10e et 8e.

L'équipe des benjamins composée de Guillaume et Mathéis se classe 5e et se qualifie pour les interdistricts qui auront lieu le 1er mars.

Toutes mes félicitations à tous.

C.Caramel



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.